



15 Pièces
632 m²
Réf. 1050
25 000 000 €

Paris 4^{ème}
Maison à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 4ème - Place des Vosges. Au cœur du Marais, à quelques pas de la Place des Vosges, à l'abri des regards dans une discrète impasse, venez découvrir derrière une lourde porte cochère, cette demeure bourgeoise de 509 m² répartie sur 5 niveaux et desservie par un ascenseur. Elle bénéficie d'un calme absolu, d'un intérieur spacieux et chaleureux habillé de matériaux anciens, de bois, de pierre, de tomettes et des plus nobles tissus, ainsi que d'une cour pavée et arborée de 48 m² aux allures de terrasse campagnarde. Ses atouts majeurs se dévoilent au sous-sol, avec sa piscine, sa salle de ...

Paris 4th - Place des Vosges. In the heart of the Marais, just steps from Place des Vosges, hidden from view in a discreet cul-de-sac, come discover behind a heavy carriage door this bourgeois residence of 509 m² spread over 5 levels and served by an elevator. It enjoys absolute tranquility, a spacious and warm interior adorned with antique materials such as wood, stone, terracotta tiles, and the finest fabrics, as well as a 48 m² paved and tree-lined courtyard reminiscent of a country terrace. Its major assets are revealed in the basement, with its pool, gym, and sauna. Climb a few steps and ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

